

**Être abitibienne, être comédienne noire, être auteure
Création artistique et conscience des stéréotypes**



Myriam de Verger

Myriam de Verger et Anna Beaupré Moulounda sont deux comédiennes et auteures originaires de Rouyn-Noranda.

Leur réalité de comédiennes québécoises noires nourrit leur travail de création.



Anna Beaupré Moulounda

Ces deux comédiennes ont assurément beaucoup à nous révéler sur les stéréotypes présents dans les œuvres de fiction québécoises.

Elles présenteront le parcours qui les a menées jusqu'à l'écriture et la façon dont elles s'approprient les stéréotypes dans leur propre travail de création.

Cette discussion sera entrecoupée d'extraits des pièces de Myriam de Verger et d'Anna Beaupré Moulounda. La rencontre sera animée par Hélène Bacquet, auteure et directrice du Théâtre du Tandem.

**Le jeudi 26 février 2015
À 17 h, au Centre d'exposition de Rouyn-Noranda
201, avenue Dallaire, Rouyn-Noranda**

**Activité gratuite- Formule 5 à 7
Bienvenue à toutes et à tous!**